
令和 5年度 第 1回 王寺町子ども・子育て会議 議事要旨 

日時：令和 5年 5月 8日（月） 午前１０時～午前１１時半 

 

〇案件 旧王寺幼稚園の跡地利用について 

番号 内容 

１ 決して反対ではなく、むしろ賛成。 

2 
子ども・子育てから教育にも力を入れて欲しいが、高齢者福祉や防災等

の問題もある。 

3 

人口減少社会、総合計画の資料を持ってきたが、駅周辺にマンションが

出来て、保育が充実すると、子育てしたい人が集まってきている。誇り

を持ちたい。 

4 地域住民等とよく話してほしい。 

5 
地域説明会ではより慎重な取り扱いが必要。多様な意見が出るはずな

ので、頑張ってください。 

6 
子どもにとって、病気の時も普段と環境を変えず預かることができたら

良いと思う。 

7 
医療的ケア児の受け入れが難しいが、王寺幼稚園は平屋建てのため、バ

リアフリーで良いと思う。 

8 

保育園に通うには、毎日仕事に行かないといけない。出産時に退職した

後、育児・子育てを経て少しずつ社会復帰をするのに、時間で預かって

もらえると良いなと思うので賛成。 

９ 

王寺幼稚園が閉園して静かになったという人もいるかもしれないが、老

人会で餅つきに行ったり、卒園式でもプレゼントしたり、交流することで

子どもたちに癒しや元気をもらっていた。 

10 共働き・共育て、町として受け皿を整備するということですね。 

11 
他県からも王寺町は良く見える。住み心地も良い。認定こども園があれ

ば、転入が増えると思う。 

12 子どもたちが遊びやすいところが引越しのポイントになる。 

13 認定こども園で、地域の子どもも一緒に遊べるようにしてもらいたい。 

14 駐車場問題が大変なので、その配慮も必要。 

15 
新たな子育て施設を用意することで王寺町だったら子育てできるかな

というようになるようにしないといけない。 

 


